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☆ 司会進行 SAA – 山本敦弘 君 

＜ゲスト＞ 
 ガバナー補佐 谷脇良樹 様 
 
 
 
 
 

  会長 松本政彦 君 

 二週間も休むと少し出席しにくい雰囲気になっている様な感

じがします。皆さんご機嫌いかがですか？御坊祭りも終わり、ま

た秋風も吹いてだんだんと涼しくなってきました。 

そして、台風 24 号の被害がなかっ 

たので大変うれしく思っています。 

全てがそのようであったらいいの

ですが、まぁ自然と調和しながら

一日でも楽しい日々を過ごせれ

ばと思っています。 

 

  本日は、ガバナー補佐の谷脇様をお迎

えして、クラブ協議会を開催させて頂くことになりました。 

谷脇様、よろしくお願いします。 

 

   幹事 栗林久一 君 

○例会変更 

＊海南西 RC  11 月 22 日の例会は、クラブ定款第 8 条第 1

節に基づき、理事会の決定を経て休会とします。 

○ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ 

  2018－2019 年度ガバナーエレクト事務所を 2018 年 10 月

15 日に和歌山市美園町 3 丁目 34 番地けやき ONE301 号

に開設しました。 

○御坊市地域子ども見守りネットワークより統一行動日のお知

らせ 

  統一行動日は 11 月 1 日です。児童や生徒を見かけたら、

あいさつや注意喚起等のお声掛けをよろしくお願いします。 

○例会終了後、理事会を開催します。 

 

 ｢クラブ協議会｣ 
  

各委員長が活動計画を説明した後、谷脇ガバナー補佐より講

評を頂きました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（谷脇ガバナー補佐の講評） 
台風でこちらのクラブ協議会が延期になりましたが、今日はこう

して来させて頂ことになりました。 
先程から、各委員長が熱心に活動計画を説明してくれました。

私ごときが色々と申し上げることがあるのかなと感じておりま

す。 
来月、IM があります。このときに財団の地区委員長クラスの方

が来られてお話をしてくれますので、委員長の方は、是非出席

して下さい。 
増強については、どのクラブも非常に難しい問題となっていま

す。どことも純増 2 名との目標を掲げています。新入会員の勧

誘も大切ですが、退会防止にも努めて頂きたい。 
週報について、週報のないクラブもありますが、週報がなけれ

ばどのような活動をしているのかわかりません。週報はクラブの

活動を記録に残すツールです。週報はこのまま大切に続けて

いって下さい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

職業奉仕の中で、「生業」という言葉がでていました。先日、

有田 2000 から卓話の要請があり、「あなたの生業の理念につ

いて」話して下さい。と言われました。その時に、何をどのように

話したかもう覚えていませんが、有田 2000 の会長が医者だっ

たので「患者さんの話をよく聞いて下さい。」と言ったことは覚え

ています。 
社会奉仕ですが、社会奉仕は単年度でするのが理想的である。

とこれまで聞いてきました。しかし、ここ最近は継続事業も多く 

会 長 告 知 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 



 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

9月12日 の修正出席率

15名 5名 10名 66.7%

ROTARY CLUB SONG 

 ♪ 四つのテスト ♪ 
「言行はこれに照らしてから」 

なっているようです。事業をするためにアクションを起こしたが、

その年度ではどうしても完遂することができず、次年度に、次々

年度に繰り越して事業を完遂しているクラブもあるみたいです。

このようにリレー的に完遂する事業もあると聞きます。 

最後に、青少年奉仕のことですが、先日ガバナー補佐会があり

ました。会議は 1 時半から 5 時半までの 4 時間でした。その内

の 3 時間半は青少年のことでした。 

今問題になっているは、財団の交換留学生の人数です。今

年度は 5 名ですが、次年度は 7 名にしたいという申し出がある

ようです。春の地区協議会では 6 名という計画書であったので

すが、ガバナー自身に何か思惑があるようで一生懸命に話をし

ていました。交換留学生は、青少年奉仕部門で一番費用のか

かる部分です。年間約 1000 万円かかっています。これが、ず

ーっとかかり、かかってきます。戦略委員会、中長期委員会か

の答申でもでています。交換留学生もいいのですが、ライラに

参加してくれる人を増やして、参加してくれた人がロータリアン

になってくれることを期待し、ライラに力を入れていくことも大切

であると、私は思っています。 

たわいない話をして申し訳ございませんが、今後の皆様のご

活躍とご健康、そして御坊東ロータリークラブの益々のご発展

を祈念申し上げまして、私の講評を終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  SAA 山本敦弘 君 

 

◇ガバナー補佐 谷脇良樹 様（過分に） 本日はよろしくお願

いします。 

◇栗林久一 君 谷脇ガバナー補佐、本日よろしくお願いしま

す。 

◇小池佳史 君 谷脇ガバナー補佐、本日よろしくお願いしま

す。 

◇細川幸三 君 谷脇ガバナー補佐をお迎えして！ 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 龍田安廣 君 
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